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Antrag 

der Abgeordneten Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Christian Zwanziger, 
Gülseren Demirel, Thomas Gehring, Jürgen Mistol, Verena Osgyan, Tim Pargent, 
Stephanie Schuhknecht, Gisela Sengl, Florian Siekmann, Dr. Markus Büchler, 
Patrick Friedl, Christian Hierneis, Paul Knoblach, Rosi Steinberger, Martin 
Stümpfig, Hans Urban und Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

Touristischen Bahnverkehr stärken 

Der Landtag wolle beschließen: 

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Landtag über den Stand der Integration 
touristischer Verkehre auf der Schiene in das Regelangebot der von der Bayerischen 
Eisenbahngesellschaft (BEG) bestellten Verkehre zu berichten. Der Bericht soll im Be-
sonderen auf folgende Punkte eingehen: 

─ Wie ist der Stand der im Ausschuss für Wohnen, Bau und Verkehr am 26. Mai 2020 
erwähnten Gespräche? 

─ An welchen Terminen fanden diese statt? 

─ Wer hat daran teilgenommen? 

─ Welche Ergebnisse hatten diese Gespräche? 

─ Welche Aktivitäten entwickelten das Staatsministerium für Wohnen, Bau und Ver-
kehr (StMB) und das Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und 
Energie (StMWi) daraufhin? 

─ Wann ist mit der angekündigten Integration der Verkehre zu rechnen? 

─ Welches Angebot soll gefahren werden? 

─ Warum werden in Bayern auf für den Schienenpersonennahverkehr (SPNV) stillge-
legten Bahnstrecken nicht zumindest Wochenend- oder Saisonverkehre, insbeson-
dere als Instrument der Trassensicherung und der Unterstützung lokaler Reaktivie-
rungsinititativen, bestellt? 

─ Inwieweit werden aus dem Corona-Investitionsprogramm der Staatsregierung tou-
ristische Verkehre gefördert? 

 

 

Begründung: 

Die Bestellung touristischer Verkehre auf der Schiene durch die BEG, wie im Antrag auf 
Drs. 18/7617 gefordert, wurde im Ausschuss für Wohnen, Bau und Verkehr am 26. Mai 
2020 u. a. mit der Begründung abgelehnt, dass es künftig ein integriertes Verkehrsan-
gebot geben solle und Gespräche über die Integration der Verkehre derzeit geführt wür-
den. 

 


